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Casa Jos6 Ximenes de Aratijo

Ata da 14a (d6cima quarta) Sess5o 0rdinaria da Casa Jose Ximenes de Aralljo aos
08 (oito) dias do mss de  maio do ano de 2025  (dois  mil e vinte e cinco) as  19:30

(dezenove horas e trinta  minutos) no pr6dio da Camara Municipal de Correntes,
sito a  Praca Agamenon  Magalhaes  n°  115 -sob a  Presidencia  do  Excelentissimo
Senhor   Vereador   Joseylton   Anderson    de   Vasconcelos,    secretariado    pelos
Vereadores: Cicero da Silva e Jaciane Alves de Oliveira,1° e Ilo Secretarios. Estando

presentes  os  demais  Vereadores:   Adelmo   Luciano   Bezerra   da  Silva,   Arnaldo
Tavares Silva de Lira, Clayton Francisco Umbelino, Erlan Leandro de Albuquerque,
Jos6  Geraldo  da  Silva,  Jos6  Sidnei  Martins  da  Silva  e  Maria  Leal  da  Silva.  Tendo
faltado a Sess5o, a Vereadora:  Lourdilecia Chaves de Amorim Cardozo, que teve
sua  ausencia  justificada  por  motivos  superiores.  0  Presidente  convidou  para
compor   a   mesa,   o   Secretario   Municipal   de   Desenvolvimento   Econ6mico   e
Transformacao  Digital,  Ant6nio  Carlos  Cordeiro  Alves  declarou  aberta  a  Sessao
com  urn  momento  de  oracao  e  a  entoac5o  do  Hino  Nacional.  Logo  ap6s,  a
Vereadora Segunda Secret5ria Jaciane Alves, cumprimentou a todos e realizou a
leitura do Expediente do Dia constando das seguintes materias:  Leitura do Of`cio
Gab N° 86/2025, cujo Assunto: Encaminha Respostas as lndicac6es 030, 031, 032
e  034,  conforme  Oficio  N°:  29/2025;  Leitura  do  Oficio  Gab  N°  87/2025,  cujo
Assunto: Encaminha Respostas as lndicac6es 033, 035, 036, 041 e 042, conforme
o   offcio   N°:   030/2025;   Leitura   do   Oficio   Gab   N°   088/2025,   cujo   Assunto:
Encaminha Respostas as lndicac6es 025, 026, 027, 028 e 029, conforme Oficio N°
028/2025;  Apresentacao  da   lndicacao  N°:  044/2025  de  Autoria  do  Vereador
Joseylton Anderson  de Vasconcelos  (Sugerindo  o  lnicio  da  realizacao  de  Parto
Cesarianos  no  Hospital  Municipal  M5e  Kyola);  Apresentacao  da  lndicacao  N°
045/2025,   de   Autoria   do   Vereador   Arnaldo   Tavares   de   Lira   (Sugerindo
instala¢ao  de  Luzes  e  Refletores  de  Led  para  Campo  de  Futebol  do  Distrito  d
Poco   Comprido,   nesta   Urbe);   Apresentacao   da   lndicac5o   N°:   046/2025,   d
Autoria  do  Vereador  Jos6  Sidnei  Martins  da  Silva  (Sugerindo  uma  Reforma  no

•---;,a.--..?`
lercado Pt}blico Municipal, contemplando a Restaura¢ao do Telhado, Banheiros
a  Estrutura  lnterna);  Apresentacao da  lndicacao  N°:  047/2025,  de Autoria  do

ereador  Adelmo  Luciano  Bezerra  da  Silva  (Sugerindo  que  sejam  Tomadas  as
Medidas  Cabiv6is  no  sentido que sejam  Demolidas  as  Paredes  da  Antiga  Usina,
situada no Bairro da Bahia, nesta Urbe); Apresentac5o da lndicac5o N°: 048/2025,

•....-.-giv                    .::
Autoria   do   Vereador   Cicero   da   Silva   (Sugerindo   que   sejam   Realizado   o

trolamento e demais Melhoramentos necessarios nas Estradas Rurais do Si'tio
Mata Verde, neste  Municipio), e; Apresentacao do Projeto de Lei  N°: 830/2025,
de  Autoria  da  Vereadora  Jaciane  Alves  de  Oliveira,  cuja  Ementa:  Denomina    a
Cozinha  Comunitaria  do  Distrito  de  Poco  Comprido,  neste  Municfpio.  Com

palavra facultada, o Vereador Clayton  Umbelino saudou a todos e comentou
suas  dentincias  com   rela¢5o  ao   programa   Bolsa   Famflia  junto   ao   Minist6rio
Ptlblico  Federal,  comentando  pessoas  de  alto  escalao  e  usuarios  indevidos  do

programa,    de    modo   que    os   que   estiverem    errados   sejam    penalizados.
Seguidamente, o Vereador Erlan Leandro, ap6s cumprimentar a
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da  necessidade de  poda  de arvores  por tr5s do  Banco  do  Brasil  e a  retirada  de
entulhos   em   algumas   vias   pdblicas.   Em   sequencia,   os   Vereadores   Arnaldo
Tavares, Cicero da Silva, Jaciane Alves, Jos6 Geraldo, Adelmo Luciano e Maria Leal,
sendo comuns em suas falas, saudaram a todos e repudiaram a a¢5o do Vereador
Clayton    Umbelino   com    relalao   as   dendncias   ao   Programa    Bolsa    Familia,
destacando a preocupacao com os beneficiarios e a injustica de envolver usu5rios
inocentes.  A16m  da  discussao  sobre  as  dentincias,  o  Vereador  Adelmo  Luciano
defendeu  sua  indica€ao  para  solucionar  os  riscos  das   ruinas  da   antiga   usina
localizada no bairro da Bahia. Com a palavra o Secretario Ant6nio Carlos enfatizou
a¢6es  de  sua  pasta  e  o  compromisso  de  realizar  ainda  mais  pelo  municipio,
atrav6s   do   5eu   empenho  juntamente   com   o   Prefeito   Edimilson   da   Bahia.
Evidenciam-se  ainda,  as  palavras  do  Vereador  Lider  Governista,  Sidnei  Martins,

que  destacou   as  ac6es  em   desenvolvimento   no   municfpio   atraves   dos   que
comp5em  a  Gest5o,  e  se  colocou  a  disposic5o  para   levar  as  demandas  dos

parlamentares  ao  Executivo,  como  tamb6m,  repudiou  a  conduta  do  Vereador
Clayton  Umbelino  com  rela¢ao  ao  Programa  Bolsa  Famflia.  Na  Sess5o,  alguns

munieipes   utilizaram   da   tribuna   do   povo   demonstrar   a   indignac5o   pelas
dendncias do Vereador Clayton Umbelino, salientando a preocupac5o de grande

parte da  populacao que tern o  benefi'cio como sendo essencial  para  a sustento
das famllias. Voltando a  utilizar da  palavra, o Vereador Arnaldo Tavares voltou  a
comentar de sua  preocupa¢ao com as famflias em vulnerabilidade que  poderao
ser   prej.udicadas   mediante   as   dendncias   advindas   do   parlamentar   Clayto
Umbelino,  como  tambem,  o  desgaste  na  economia  municipal  caso  beneficios
sejam  suspensos,  acreditando  que  poderiam  ser  tornados  outros  rumos  caso
houvessem   irregularidades,   e   nao   a   exposi¢ao   de   todos   os   usu5rios.   0
Parlamentar   Clayton   Umbelino   voltando   a   utilizar   da   palavra,   dirigiu-se   ao
Vereador  Arnaldo  Tavares,  dizendo  que  o  mesmo  vein  mentindo  e  tentando
enganar a populac5o. Seguidamente, os vereadores Arnaldo Tavares e Cicero da
Silva,   repudiaram   as   falas   do   Vereador,   comentando   da   postura   que   os
Parlamentares devem seguir, mediante o importante papel de legislador. Dando
seguimento  a  Sess5o,  foi  iniciada  a  Ordem  do  Dia,  constando  das  seguintes
Votac6es:  Mo¢ao  de  Pesar  n°:  04/2025,  de  Autoria  da  Vereadora    Lourdil6cia
Chaves de Amorim Cardoso (Homenagem P6stuma a Senhora Raimunda Chaves
dos  Santos);  lndicac§o  n°:  037/2025,  de  Autoria  do  Vereador  Arnaldo  Tavares
Silva  de  Lira  (Sugerindo  a  lnstalacao  de  urn Totem  3D  com  os dizeres  "  Eu  Amo
Po¢o  Comprido"  na  entrada  do  Distrito  de  mesmo  nome,   neste  Municfpio);
Indicaeao  n°:  038/2025,  de  Autoria  do  Vereador Jos€  Sidnei  Martins  da  Silva  ,

(Sugerindo   a   Construc5o   de   uma   Praca   no   Campo   da   Sementeira,   neste
Municipio);  lndicac5o  n°:  039/2025,  de  Autoria  do  Vereador  Clayton  Francisco
Umbelino (Sugerindo que seja realizado o melhoramento do Saneamento Basico
na   Rua   Machado   Dias,   nesta   Urbe);   lndicacao   n°:   040/2025,   de  Autoria   do
Vereador Adelmo  Luciano Bezerra da Silva  (Sugerindo a  lnstalac5o de  Lavadores

deRoupasnaRuadaprlmavera,nestaurbe);lndlca¢aon;g;;g=:±LeAutoria
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do Vereador Joseylton Anderson de Vasconcelos (Prop6e-se a  lnstala¢5o de urn
Totem  Tridimensional  (3D)  com  os  dizeres  ``Eu  Amo  Correntes"   na   Pra¢a  da
Entrada  da  Cidade)  -  sendo  estas,  Aprovadas  por  Unanimidade;   Projeto  de
Resolucao  n°:  08/2025,  cuja  Ementa:  Altera  os Art.20  e  Art.21  da  Resolu¢5o  N°
03/2022   que   trata   do   Regimento   lnterno   da   Camara   de   Vereadores   de
Correntes/PE, e ; 23 (Segunda) Vota¢5o da Proposta de Emenda a Lei Organica n9.
001/2025,  cuja  Ementa:  Altera  o  lnciso  lv  do  Art.  18,  Art.  20  e  Art.  21  da  Lei
Organica   Municipal  e  da  outras  Providencias  -  sendo  estes,  Aprovados  pela
maioria dos Votos. Por fim, nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a

presen¢a de todos e deu por encerrada a Sess5o com urn momento de ora¢ao. 0
Vereador Cicero  da  Silva,  1°  Secret5rio,  mandou  lavrar a  presente  ata  que ap6s
lida e aprovada segue assinada. Correntes, em 08 de maio de 2025.

VEREADOR - 1. SECRETARIO

ADELMOLuCIANO#ZERRADASILVA

VEREADOR

MARIA LEAF

vEREAiroRA

JACIANE DE OLIVEIRA

VEREADORA -Z! SECRETARIA

EREADOR

ER EANDRO DE ALBUQUERQUE

VEREADOR

VEREADOR
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